

Presentamos las más recientes noticias de la Cámara Colombiana de la Construcción - 11 de agosto de 2025



Camacol lamenta muerte de Miguel Uribe Turbay tras atentado del pasado 7 de junio

La Cámara Colombiana de la Construcción (CAMACOL) expresa su más profundo dolor y consternación por la trágica muerte del senador y precandidato presidencial Miguel Uribe Turbay, víctima de un acto de violencia que enluta no solo a su familia y allegados, sino a todo un país que hoy llora a un líder comprometido con la democracia, la justicia y el servicio público. [Ver más](#)

#CamacolInforma

En una semana la 'CIA' estará en Colombia

Comenzó la cuenta regresiva para la primera 'Cumbre de Inteligencia Artificial (CIA)', que se llevará a cabo el 21 y el 22 de agosto en Cartagena. Líderes de diversas áreas del sector constructor ya están listos para hablar de cómo la inteligencia artificial está transformando procesos y modelos de negocio, y cuáles son las experiencias aplicadas al diseño, la automatización y la gestión de datos. ¡Solo falta usted! [Más información aquí](#)

#CamacolInnova



Informe Jurídico

En esta edición encontrará la ley sobre los lineamientos para la elaboración de la política de los bienes y servicios públicos rurales, así como la resolución que actualiza las tasas de interés de las operaciones de crédito de vivienda y leasing habitacional del FNA. También se destaca el boletín sobre el lanzamiento de la Calculadora de Huella de Carbono Empresarial. [Ver más](#)

#CamacolInforma

Colombia tiene más 'Obreros 4.0'

Cada vez hay más mano de obra actualizándose en la gestión digital y en la tecnología *Building Information Modeling* (BIM). Sobre el tema, la revista 'Urbana' publicó un informe de la iniciativa 'Obreros 4.0', con la cual CAMACOL promueve la capacitación en estas y otras áreas. [Ver artículo](#)

#CamacolInforma



Congreso Colombiano de la Construcción 2025

Del 22 al 24 de octubre, el Congreso Colombiano de la Construcción será el punto de encuentro para analizar cómo se proyectará la industria edificadora para lo que viene después del 2026. Durante el evento, que se realizará en Barranquilla, empresarios y representantes de los sectores público y privado analizarán –entre otros temas– cómo está el entorno económico del país, y reflexionarán sobre la necesidad de fortalecer la institucionalidad. [Inscripciones](#)

#CamacolCapacita

Camacol en las regiones

Esta semana la agenda regional está muy nutrida. Camacol Cesar impulsa la Misión Medellín del 11 al 13 de agosto. Además, Camacol Santander organizará el martes 12 de agosto el webinar, 'Cambios clave de RETIE 2024'. Camacol Cúcuta y Nororiental también tiene una actividad académica el 13 de agosto: la capacitación en sistemas y aplicación de productos industriales. [Ver más](#)

#CamacolCapacita



En cumplimiento de lo dispuesto en la Ley 1266 de 2008 de Protección de Datos (Ley de Habeas Data), para el ejercicio de sus derechos de acceso, rectificación, cancelación y oposición al tratamiento de sus datos personales, contenidos en nuestras condiciones de protección de datos, solamente tiene que responder a este e-mail indicando su email en el asunto.
Esta comunicación ha sido enviada a [EMAIL] el 08/12/2025.
Si desea puede hacer clic al siguiente [enlace para anular la suscripción](#)

Aviso Legal: Este mensaje es confidencial y está dirigido exclusivamente al destinatario. La información contenida en este correo es de propiedad de Camacol y está protegida por las leyes de propiedad intelectual. Cualquier uso no autorizado de su contenido está prohibido..